



Full contest rules

Indigenous Peoples' Secretariat Instagram photo contest

Prizes

- **1st Place:** iPhone 7
- **2nd Place:** GoPro HERO4 *
- **3rd Place:** 1 year subscription to Adobe Photography plan & Hootsuite social media management software

* IPS may elect to award a newer model if available.

Rules

- The contest is not sponsored, endorsed or administered by, or associated with Instagram or any other social media used throughout the contest.
- The contest is open for submissions from **5 September to 5 November 2016**.
- The contest is intended for Arctic indigenous hobby and youth photographers, under the age of 35. Only individuals can participate, no companies or organizations. Participants must be nationals of one of the [8 Arctic Council Member States](#), and must be residing in one of the 8 Member States in order to receive their prize by mail.
- Please submit your photos on Instagram using the hashtag **#MyIndigenousArctic**, via the tab on the [IPS Facebook page](#), or submit the file directly on the [official contest landing page](#).
- Photos should be cropped into a square format ready for posting on Instagram, minimum size 1080x1080px. Watermarks on photos are allowed.
- Any photos you submit must be your own original work, all submitted photos remain the property of the original photographer and will not be used outside of the context of promoting the IPS Instagram photo contest on the [IPS](#) and [Arctic Council](#) websites as well as [AC Facebook page](#), [IPS Facebook page](#), [IPS Instagram account](#), and the [IPS](#) and [AC Twitter](#) profiles.
- Photos do not need to be new, but if they are older than one year please let us know when they were taken.
- You can submit photos which have been submitted to other contests previously.
- Each photographer can submit up to five photos to the contest.



- Please write a few words telling us what the photo shows us or what the moment you captured means to you. Consider writing this description both in English and your native language. Include hashtags you'd like us to use and your Instagram account or other social media account name so we can link to you!
- If the photo features close-ups of people who can be recognized you need to have written permission from the people in the photo, or their guardians in the case of minors, that you are allowed to submit the photo to the contest.
- The Indigenous Peoples' Secretariat maintains the right to reject photos which are perceived to contain graphic, racist, pornographic, or otherwise offensive or illegal content. The IPS also has the right to disqualify photos which we perceive do not fit the contest theme or follow the rules.
- By approving contest submissions the IPS does not endorse the themes in the photos or the participating photographers.

Voting & Winner Selection

- Winners will be chosen based on a combination of voting and jury decision. All submitted photos which meet the contest criteria will be re-posted on the IPS Instagram account gradually from **5 November-5 February**. These same photos will also be shared on the [official contest landing page](#).
- Voting is based on Instagram likes and will take place from **5 February-5 March**. So ask your friends to stop by and like your photos on the IPS Instagram account!
- Votes will count for 50% and jury decision for 50% of the final score. The contest jury consists of staff from the IPS and AC secretariats.
- The 1st, 2nd, and 3rd place winners will receive prizes as specified above. Individual participants can only qualify for one prize placement. Winners will be announced during the month of **March 2017** on Instagram and Facebook. Winners will also be contacted either via e-mail or by personal message on the social media profile they provided to arrange prize distribution.
- Winners will be responsible for paying any necessary domestic taxes on the prizes awarded.
- The winning photos and all other submissions shared on the IPS Instagram account will be displayed digitally at the Arctic Council Ministerial Meeting in Fairbanks, Alaska, USA May 2017.

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ПРАВИЛА КОНКУРСА

проводимого Секретариатом коренных народов (IPS) в Инстаграме (Instagram)

ПРИЗЫ

- 1-е место: iPhone 7
 - 2-е место: GoPro HERO4 *
 - 3-е место: годовая подписка на план Adobe Фотография и на программное обеспечение для управления социальными средствами массовой информации Hootsuite
- * IPS может наградить новой моделью при ее наличии.

ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

- Конкурс, на всем его протяжении, не спонсируется, не поддерживается, не управляется, и не связан с программой Инстаграм или какими-либо другими социальными средствами массовой информации.
 - Конкурс открыт для заявок с 5 сентября по 5 ноября 2016 года.
 - Конкурс предназначен для представителей арктических коренных народов, увлекающихся хобби-фотографией и молодых фотографов в возрасте до 35 лет. В нем не могут участвовать фирмы или организации - только физические лица. Участники должны быть гражданами одной из 8 государств-членов Арктического совета, и должны проживать в одном из 8 государств-членов, для того, чтобы получить свой приз по почте.
 - Пожалуйста, отправляйте свои фотографии на Инстаграм, используя хэштег #MyIndigenousArctic, через вкладку на странице Arctic Council Indigenous Peoples' Secretariat в Фейсбуке или отправьте файл непосредственно на официальную веб-страницу конкурса.
 - Фотографии должны быть обрезаны в квадратном формате и готовы для размещения в Инстаграме, минимальный размер 1080x1080px. Водяные знаки на фотографиях допускаются.
 - Все фотографии, которые вы отправляете должны быть подлинными и сделаны вами, все представленные фотографии будут обладать правом собственности фотографа, выполнившего работу и не будут использоваться вне контекста фотоконкурса Инстаграм IPS: на веб-сайтах IPS и Арктического совета, а также на фейсбуке Арктического совета и Секретариата коренных народов (IPS), в Инстаграме IPS, а также в твитере IPS и Арктического совета.
 - Фотографии не должны быть новыми, но если они были сделаны более года назад, пожалуйста, дайте нам знать их точный возраст.
 - Вы можете представить фотографии, ранее представленные в других конкурсах.
 - Каждый фотограф может представить на конкурс до пяти фотографий.
- Пожалуйста, напишите несколько слов о том, что фотография показывает нам, или то, какое значение имеет момент, который вы захватили. Постарайтесь сделать это описание на английском и на своем родном языке. Включите хештеги, которые вы хотите, чтобы мы использовали и ваш аккаунт в Инстаграме или другие названия аккаунтов социальных средств массовой информации, чтобы мы могли связаться с Вами!
- Если фотография показывает крупным планом людей, которые могут быть

узнаны, то вам необходимо иметь письменное разрешение от них или их опекунов, если речь идет о лицах несовершеннолетнего возраста, которое даст вам право подачи фотографии на конкурс.

- Секретариат коренных народов сохраняет за собой право отклонить фотографии, содержащие- графический, расистский, порнографический или оскорбительный и незаконный характер. IPS также имеет право дисквалифицировать фотографии, не соответствующие теме конкурса или не следующие его правилам.
- Принимая на конкурс фотографии, Секретариат коренных народов не поддерживает темы, используемые в фотографиях или фотографов, участвующих в конкурсе.

ОЦЕНКА РАБОТ И ОПРЕДЕЛЕНИЕ ПОБЕДИТЕЛЕЙ КОНКУРСА

- Победители будут выбраны на основе сочетания голосования и решения жюри. Все представленные фотографии, которые отвечают критериям конкурса будут вновь размещаться в Инстаграме IPS начиная с 5 ноября 2016 года до 5 февраля 2017 года. Эти же фотографии также будут размещены на официальной странице конкурса.
- Голосование будет основываться на количестве лайков в Инстаграме и будет проходить с 5 февраля по 5 марта 2016 года. Так что попросите своих друзей, чтобы они проголосовали за ваши фотографии в Инстаграме IPS!
- Подсчет голосов будет содержать 70% и 30% итоговой оценки будет определяться решением жюри, которое будет состоять из сотрудников Секретариата коренных народов.
- Победители 1-го, 2-го и 3-го места получат призы, упомянутые выше. Индивидуальные участники могут претендовать только на одно призовое место. Победители будут объявлены в течение марта месяца 2017 года в Инстаграмме и на Фейсбуке. Для организации распределения призов, с победителями свяжутся либо по электронной почте, либо в профиле социальных сетей при наличии такового.
- Победившие фотографии и все другие материалы, представленные на конкурс в Инстаграме IPS будут показываться в цифровом виде на Встрече министров Арктических государств в Фэрбенксе, Аляска, США в мае 2017 года.